
Herr Kluckhuhn teilt mit, dass er im Vorfeld Fragen zu der Umsatzsteuerproblematik an die 
Verwaltung gerichtet hat. Die Antworten werden dem Protokoll beigefügt. 
 
Des weiteren teilt Herr Kluckhuhn mit, dass Herr Dörflinger angeboten hat, in einer der 
nächsten Ausschusssitzungen zum Sachstand der Umsatzsteuerumstellung zu berichten. 


